



輝き

「夢 輝く自分」

令和5年8月31日

第2学期 始業式

8月29日

8月29日に2学期がスタートし、子どもたちの元気な笑顔が学校にもどってきました。「海に行った」「キャンプに行った」など夏休みの楽しい思い出を先生や友達に話している姿が見られました。大好きなご家族の方とゆっくりとふれあい、心と体のエネルギーをたっぷり充電できたのではないのでしょうか。

2学期は、子どもたちが楽しみにしている運動会、校外学習、音楽発表会などの大きな学校行事があります。1年間の中で一番長い2学期は、子どもたちが大きく成長する時期ともいえます。一人一人がしっかりと目標を立て、みんなで力を合わせて頑張ってほしいと思っています。

感染症に加えて熱中症も心配な時期です。子どもたちの心と体の健康を守りながら学習活動を進めてまいりたいと考えています。

今学期の本校の教育活動に対し、温かいご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



暑さ対策のため、始業式はテレビ放送で行いました。

天城高校科学実験教室

8月2日

夏休みの図書館開館日に、天城高校・中学校の生徒さんによる科学実験教室が開催されました。この交流は10年ほど続いているそうで、今年もたくさんのお客さんが参加しました。天城高校・中学からも大勢の生徒さんが来てくださって、ほぼマンツーマンで教えてくれました。小学生に楽しんでもらいたいという思いで一生懸命に準備して、本番に臨んだそうです。小学生と高校生・中学生との心温まる交流の時間となりました。



アルミ玉の不思議

導線が繋がっていないのに・・・
あれれ？ アルミ玉を入れたカップの近くで
着火棒をカチッとさせると・・・
不思議！豆電球が光りました！



ストームグラス

液体の中に白い粉を入れて完全に溶かして・・・
冷やすと・・・
あれれ？ さっきは完全に溶けていたのに白い物がでてきたぞ！



われにくいシャボン玉

シャボン玉液の中にある物を入れると・・・
われにくいシャボン玉ができました。すごく大きいのができたよ～！



葉脈標本

葉っぱを液に浸してそっと歯ブラシでこすると・・・
葉が透けてきて葉脈がでてきた！ すごい！

夏休み図書館開館日

夏休みには図書館開館日が10日ありました。本の返却・貸出だけでなく、ヨーミー興除さんによる読み聞かせ、工作教室などの楽しい催し物が行われ、多くの子どもたちが参加しました。図書館でシーンとして本を読んでいる姿に感心しました。

ICTの活用などによる影響で子どもたちの読書量が減っている傾向があります。本校では、子どもたちにもっと本に親しんでもらい生活を豊かにしてほしいとの思いから、学校司書を中心に図書館教育を推進しております。「読書の秋」とも言われますので、ぜひご家族で読書を楽しんでみてはいかがでしょうか。



興除学区にお住いの片山さんによる工作教室

PTA 奉仕作業 ありがとうございます 8月20日



夏休みも終わりに近くなった8月20日。日曜日の早朝にもかかわらず、たくさんの子どもたちと保護者の皆様が参加してください、4年ぶりに奉仕作業を行うことができました。運動場の草取りや校舎の窓ふき。お父さんたちには側溝の泥上げをしていただき、興除小学校がすっきりときれいになりました。子どもたちのために環境を整えてくださった皆様、ありがとうございます。また、活動

計画を立て、運営してくださった PTA 役員の皆様、ありがとうございます。

先生たちも夏休みにがんばりました

「長い夏休みに学校の先生って何をしているの?」と思う方がいると思います。実際に子どもたちからも「夏休みに先生たち何するん?」とたずねられたことがあります。

もちろん、授業はないですが、時間のたっぷりある夏休みだからこそできる仕事をしています。一つは職員作業です。日頃の清掃だけでは十分にきれいにならないトイレ清掃をしたり、図工室や理科室などの特別教室を整理整頓したり、教室のカーテン、エアコンフィルタ、扇風機など洗ったりしました。

もう一つは研修です。夏休みには校外でもたくさんの研修が開催されます。我々教育公務員は、「絶えず研究と修養に努めなければならない」と法律にも明記されています。2学期からの授業や生活指導に生かしていくために、校内でも毎年研修を計画しています。今年は、国語科と特別支援教育について研修を行いました。

子どもたちのよりよい成長と学びのために、我々教職員はこれからも努力をしてみたいです。



毎月第2火曜日はあいさつの日

いつも朝早くから登校の見守りをしてくださってありがとうございます。

9月は12日(火)です。登校時や下校時に子どもたちに声をかけてくださると嬉しいです。